

Einweihung des neuen Teleskops der Sternwarte Bieselsberg

von Michael Rastetter

Liebe Sternfreunde der Astronomischen Vereinigung Karlsruhe,

lange haben wir darauf hingearbeitet und nun ist es endlich so weit: unsere Selbstbauprojekte, das 50cm Spiegelteleskop und die zugehörige parallaktische Montierung, sind vollendet und in unsere Kuppel auf der Sternwarte Nordschwarzwald in Bieselsberg eingezogen.

Das ist ein Grund zum gemeinsamen Feiern! Am 9. Mai ab 20 Uhr findet die Teleskopbesichtigung statt. Eine Anfahrtsskizze ist auf der [Webseite](#) unseres Vereins. Wir würden uns freuen, Euch auf der Sternwarte Nordschwarzwald begrüßen zu können.

Astronomischer Arbeitskreis Pforzheim, 1982 e.V.